

# LA GRANDE INVOCATION

*UN MANTRAM*

*POUR LE NOUVEL ÂGE  
ET POUR L'HUMANITÉ*



## SOMMAIRE

<b>LA GRANDE INVOCATION .....</b>	<b>4</b>
QU'ELLE EST L'ORIGINE DE LA GRANDE INVOCATION ? .....	5
POURQUOI LA GRANDE INVOCATION N'A-T-ELLE PAS ÉTÉ DISTRIBUÉE AVANT 1945 ? .....	6
QUI EST LE CHRIST ET POURQUOI SON RETOUR EST-IL INVOQUÉ ? .....	6
COMMENT LE CHRIST PEUT-IL RETOURNER SUR TERRE S'IL N'A JAMAIS QUITTÉ L'HUMANITÉ ? .....	7
COMMENT SAURONS-NOUS SI LE CHRIST EST REVENU ? .....	8
QU'EST-CE QUE L'INVOCATION ? .....	9
POURQUOI LA GRANDE INVOCATION EST-ELLE À LA FOIS UNE PRIÈRE MONDIALE ET UNE INVOCATION ?....	9
POURQUOI CHACUN DES QUATRE VERS SE RÉFÈRE-T-IL À L'HUMANITÉ ?.....	10
QUE SIGNIFIE « LA PORTE DE LA DEMEURE DU MAL ? » .....	10
SI TOUTES LES LIGNÉES DE L'ÉVOLUTION SE RENCONTRENT EN L'HUMANITÉ, POURQUOI LA GRANDE INVOCATION SE RÉFÈRE-T-ELLE AUX « HOMMES » ? .....	11
QU'EST-CE QUE LA « RACE » DES HOMMES ? .....	12
PENDANT COMBIEN DE TEMPS LA GRANDE INVOCATION EST-ELLE APPELÉE À ÊTRE UTILISÉE ? .13	

## LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la Pensée de Dieu,  
Que la lumière afflue dans la pensée des hommes,  
Que la lumière descende sur la terre.

Du point d'Amour dans le Cœur de Dieu,  
Que l'amour afflue dans le cœur des hommes,  
Puisse le Christ revenir sur terre.

Du centre où la Volonté de Dieu est connue,  
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes,  
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent.

Du centre que nous appelons la race des hommes,  
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse,  
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal.

Que Lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur la Terre.

\* \* \*

« *Recherchez l'idée sous-jacente abstraite dans cette Invocation. Elle y est. D'après votre réaction à cette Invocation, et d'après votre aptitude à utiliser ses expressions comme tremplins vers certains niveaux de pensée abstraite non encore atteints, je pourrai juger si vous êtes prêts... »*

*L'État de Disciple dans le Nouvel Âge. Vol II pp. 156-57*

# **LA GRANDE INVOCATION**

## **UN MANTRAM POUR LE NOUVEL ÂGE ET POUR L'HUMANITÉ**

Depuis que la Grande Invocation a été donné en Avril 1945, elle a été traduite en approximativement 75 langues et dialectes, et sa distribution est maintenant mondiale.

La Grande Invocation exprime la destinée et le Plan pour l'humanité pour le nouvel âge du Verseau. C'est une prière, une invocation, et un moyen d'alignement qui provoque un afflux spirituel au sein même du cœur de l'humanité et de ses sources les plus hautes. Dans la simplicité apparente de la Grande Invocation est esquissée le rôle cruciale que l'humanité est censée jouer dans le Plan divin. C'est le rôle dans lequel l'humanité entrera quand elle aura atteint sa position prévue comme membre fonctionnant pleinement dans le Triangle planétaire qui inclut également Shamballa (le Centre où la Volonté de Dieu est connue), et la Hiérarchie (le Centre du Cœur de la planète) et le point focal ou le canal de l'Amour divin.

Au cœur de ce Triangle se tient le Christ, l'Instructeur du Monde et Celui Qui Vient attendu par les gens de toute foi et connu sous plusieurs noms. Il est dit que la Grande Invocation est la nouvelle parole du Christ, aussi bien qu'un outil donné à l'humanité pour aider à la préparation du retour du Christ.

Nul ne peut travailler avec cette Invocation ou prière pour l'illumination et pour l'amour sans causer de puissants changements dans ses propres attitudes, dans son intention de vie, dans son caractère et dans ses buts, nous dit-on. La puissance de ce mantram est telle que, lorsqu'il est utilisé régulièrement et avec un effort persistant de pénétrer ses profondes significations et possibilités, la vie de chacun change et est utilisée pour un usage plus spirituel. L'esprit de coopération avec le plan divin pour notre monde commence à être engendré dans le mental et le cœur de ceux qui travaillent intelligemment avec, et au nom de la Grande Invocation.

Considérons donc certaines questions qui sont occasionnellement posées à propos de la Grande Invocation et son usage déterminée.

Alice A. Bailey

## **Qu'elle est l'Origine de la Grande Invocation ?**

La Grande Invocation a été donnée à l'humanité par la Hiérarchie spirituelle – l'ensemble de ces membres de l'humanité, qui ont triomphé de la matière – qui ont atteint l'objectif de la maîtrise de soi par le même sentier que foulent aujourd'hui les individus. La Hiérarchie spirituelle est le résultat de l'activité, de l'aspiration et de l'accomplissement humain ; elle a été créée depuis et par l'humanité. Les membres de la Hiérarchie ont accompli une parfaite maîtrise de la personnalité ou soi inférieur. Désormais, ils ne sont plus centrés sur un niveau de conscience individualisé, mais ont pénétré dans la sphère de réalisation plus étendue de la vie de groupe planétaire qui inclut toutes les étapes, depuis ce minuscule sens des responsabilités sociale de l'homme ou de la femme amorçant leurs premiers pas sur le sentier de maturité spirituelle, jusqu'à la compréhension inclusive du Christ Lui-même.

Les Maîtres sont connus pour être les « Gardiens du Plan ». Le Plan est le projet du dessein divin et cela pour toutes personnes dans le monde entier. Ce n'est qu'au travers de l'humanité que le Plan divin peut s'accomplir, mais la Hiérarchie travaille selon la loi spirituelle et n'emploie jamais la contrainte coercitive ni de pression vis-à-vis de l'humanité. La liberté individuelle, tout particulièrement la liberté mentale n'est jamais enfreinte.

Le Plan se réalise sous l'impulsion de la puissance de l'évolution elle-même. Afin de hâter le développement de l'humanité, la Grande Invocation a été distribuée en trois fois sur une période de neuf ans qui incluait l'évènement planétaire de la seconde phase de la Guerre Mondiale. Comme conséquence de la collaboration d'Alice Bailey et du Maître Tibétain de la Sagesse, « sept forme-mots très anciennes » furent transmises dans des phrases « complémentaires et adéquates » en anglais.

Il est dit que ces sept formes-mots constituent la complète, nouvelle expression du Christ pour la période des 2000 années à venir. Et ainsi la Grande Invocation est dite comme « le propre mantram du Christ ».

\* \* \*

## **Pourquoi la Grande Invocation n'a-t-elle pas été distribuée avant 1945 ?**

La Guerre Mondiale, qui toucha à sa fin en Avril 1945, avait eu un profond effet sur la planète toute entière. La plus grande guerre de l'histoire des hommes avait causé des souffrances innombrables mais avait également littéralement fait exploser la conscience humaine comme résultat de la destruction des vieilles institutions désuètes, des habitudes de vie et des formes-pensées cristallisées qui avait gardé l'humanité en l'esclavage du séparatisme et du matérialisme, particulièrement depuis l'époque de la Révolution Industrielle.

L'agonie de la guerre et de la détresse de la famille humaine entière amena le Christ, en 1945, à prendre une grande décision. Il prit la décision d'émerger à nouveau dans un contact physique avec l'humanité si les êtres humains amenaient eux-mêmes les premiers niveaux de l'établissement de justes relations humaines ; et il donna au monde une des plus vieilles prières jamais connues, mais qui jusqu'à présent n'avait pas été permise d'être utilisée excepté par les êtres les plus élevés. Le Christ Lui-même utilisa la Grande Invocation pour la première fois en juin 1945.

## ***Qui est le Christ et pourquoi Son retour est-il invoqué ?***

Le Christ est à la Tête de la Hiérarchie spirituelle de notre planète : « Le Maître de tous les Maîtres et l'Instructeur autant des anges que des hommes. » Le Christ appartient à toute l'humanité, et pas seulement aux églises et aux fois religieuses du monde. Le Christ travaille pour tout le monde, sans regard à leur foi religieuse. Il n'appartient certainement pas au monde chrétien, pas plus qu'aux bouddhistes, aux juifs, aux musulmans ou aux hindous. En fait, le nom du Christ est utilisé par la Hiérarchie comme le titre d'une fonction qui n'est d'aucune façon limitée à l'action religieuse mais concernés par les sept départements du travail Hiérarchique dont la religion n'en est qu'un, les autres étant la politique, l'éducation, la science, la philosophie, la culture et les arts.

Dans l'Invocation, le nom du Christ est invoqué comme il est connu par la Hiérarchie. La Grande Invocation est destinée à être utilisée non pas seulement par des personnes de diverses religions mais également par des personnes sans confession religieuse.

L'utilisation du nom du Christ dans la Grande Invocation n'est pas une limitation de compréhension spirituelle, mais une expansion. C'est comme cela que ce devrait être dans le nouvel âge.

Le Christ est connu comme l'Instructeur du Monde, Il est ce grand Êtres connu par les bouddhistes comme le Seigneur Maitreya et attendu par les musulmans comme l'Iman Mahdi. Les mots « Christ » (du grec *Chrio*) et « Messiah » (de l'hébreu *Mashiahh*) signifient tous deux « l'Oint » : consacré ou distingué comme saint.

Cette définition insiste sur le rôle du Christ en tant qu'Avatar : un messager divin qui reflète le principe cosmique d'Amour. Un Avatar est quelqu'un qui a une capacité unique de transmettre l'énergie ou la puissance divine. Le sen sanskrit de « Avatar » signifie littéralement « descendre en venant de loin », ce qui indique l'idée de protection d'en-haut. Un Avatar est le résultat et l'incarnation d'un principe divin ou d'une qualité qui cherche qui cherche un point d'ancre sur la Terre. Mais ce besoin doit être reconnu et invoqué par l'humanité, se tenant « tous dans une même intention », afin de précipiter la descente d'un Avatar.

Le rétablissement d'un noyau d'énergie persistante est la tâche constante d'un Avatar, et le travail d'un Avatar dépend de *l'empressement* de l'humanité à répondre. Souvent. Ce besoin ne se manifeste pas lui-même avant que les hommes aient épuisé toutes leurs autres ressources. Alors, ils cherchent in Intermédiaire ou un Médiateur divin, et cet espoir et attente agit comme un fil d'or à travers les fois du monde.

### **Comment le Christ peut-il retourner sur Terre s'il n'a jamais quitté l'humanité ?**

En réalité, le Christ ne peut revenir parce qu'il a toujours été sur Terre. Il ne peut réapparaître. Ainsi son retour apparent sera d'une visibilité extérieure dans les affaires de la planète. Cependant, comme nous le savons, voir et reconnaître sont deux choses très différentes. Le Christ sera reconnu par ceux qui ont la capacité de répondre de certaines manières et sur certains niveaux à la qualité du Christ, car il reste vrai que *ce qui est semblable s'assemble*. Le Christ transmettra l'énergie divine qui stimulera un principe correspondant profondément caché et latent au sein de l'humanité. Tous ceux qui cherchent de justes relations humaines seront attirés automatiquement à lui.

Qu'ils appartiennent à une des religions du monde ou non. Les disciples du Christ sont tous ceux qui aiment leurs semblables et ne voient aucune barrière entre les hommes, ainsi l'effet majeur du retour du Christ sera la stimulation de l'esprit d'inclusivité.

## ***Comment saurons-nous si le Christ est revenu ?***

Le Christ n'aura pas de proclamation, personne pour dire : « Il est là » ou « Il est là-bas ». Le Christ sera connu par tous ceux chez qui le principe du Christ – l'amour – est éveillé. Ce n'est pas à l'humanité de déterminer la date du retour du Christ, ou d'attendre une aide exceptionnelle ou un phénomène insolite. Le Christ viendra infailliblement quand la paix aura été instaurée dans une certaine mesure, quand le principe du partage sera enfin en voie de contrôler les affaires économiques, et quand les institutions religieuses et les groupes politiques auront commencé à faire le ménage. Si notre travail est bien fait, il viendra au lieu et au moment voulu. Comment, où et quand Il viendra ne nous ne concerne pas, cependant... « À l'heure où vous n'y penserez pas, Il viendra ! » (Matthieu, XXIV 44)

Des signes de l'approche du Christ peuvent être vus dans le récent « Cycle de Conférences » continu apparu particulièrement des dernières décennies et se tenant souvent sous les hospices des Nations Unies dans des domaines tels que le droit de l'homme, les besoins des femmes et des enfants, l'hébergement des hommes, la croissance de la population, l'environnement et le développement. La présence de l'énergie du Christ est une force attractive, reliant les hommes pour le bien commun. Cet esprit est de plus en plus visible dans la contribution du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, un regroupement subjectif d'hommes et de femmes de bonne volonté qui travaillent activement pour la réalisation du Plan. Dans tous les domaines de l'activité humaine, le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde travaille pour établir de justes relations humaines, ce qui est la condition fondamentale pour le retour du Christ.

La Grande Invocation est essentiellement le propre mantram du Christ et son « son » a touché le monde entier à travers son énonciation par le Christ et par son utilisation par la Hiérarchie. Chaque disciple devrait faire de sa distribution aussi bien que de son utilisation quotidienne un devoir majeur et une obligation, parce que la Grande Invocation peut être utilisée avec une profonde efficacité, surtout par ceux qui connaissent quelque chose à la méditation et donc qui ont quelque facilité à la concentration du mental et à l'intense réflexion.

La plus grande contribution de tous ceux qui voudraient aider à préparer le retour du Christ est d'enseigner à l'humanité à utiliser l'Invocation afin que cela devienne une prière mondiale et concentre la demande invocatoire de l'humanité.

### ***Qu'est-ce que l'Invocation ?***

*L'Invocation* et inévitable réponse – *l'évocation* – décrit cette chose mystérieuse – une émanation, un appel sans voix, une pulsion inhérente vers la lumière – qui est innée dans toute forme, et qui est la cause de tout progrès ou de pas faits en avant sur le chemin de l'expansion de la conscience et la pénétration de la lumière. Cela est vrai pour la plante sortant des *ténèbres de la terre* pour aller vers *la lumière du soleil*, de l'enfant se dégageant lui-même de la matrice de la mère sous l'impulsion de la vie, de l'être humain avançant vers le royaume de la plus grande connaissance, de l'aspirant et du disciple se dirigeant vers la voie de la libération, et aussi de ces Grands Êtres pénétrant dans le royaume de la Vie divine au-delà de toute compréhension humaine. Tout vient de l'invocation et l'évocation... l'appel et la réponse !

Cette avancée évolutive hors des ténèbres vers la lumière, du non-réel vers le réel, et de la mort vers l'immortalité, est une pulsion inhérente à toutes les formes. Elle est la base de l'évolution et de l'interaction entre causes et effets, afin que nous obtenions toujours ce que nous demandons. La connaissance de ce fait scientifique sera l'une des grandes forces libératrices pour l'humanité.

### ***Pourquoi la Grande Invocation est-elle à la fois une prière mondiale et une invocation ?***

La Grande Invocation peut être utilisé avec une efficacité spéciale par ceux qui connaissent quelque chose à la méditation, parce que la technique de la méditation apporte une intense concentration du mental. Le disciple entraîner peut donc utiliser l'Invocation simultanément. Mais la Grande Invocation n'est pas un exercice de méditation. C'est essentiellement une prière qui réunis les plus hauts désirs, l'aspiration et la demande spirituelle de l'âme de l'humanité, et elle doit absolument être utilisée avec cette réalisation dans le mental.

## **Pourquoi chacun des quatre vers se réfère-t-il à l'humanité ?**

Dans l'humanité, le quatrième situé au milieu, ou le médiateur, royaume de la multitude et de la variété des vies qui existent sur notre planète Terre, toutes les vies et les aspects du développement évolutif se rencontrent. Les royaumes subhumains – animaux, végétaux et minéraux – trouvent leur achèvement et les royaumes subhumains leur opportunités, parce qu'à travers le royaume humain toute vie subhumaine est passée à un moment donnée.

La note-clé de notre Logos planétaire, le Seigneur du Monde que certains appellent Dieu, est HUMANITÉ car elle est la base, le but et la structure essentielle intérieure de tout être. L'humanité elle-même est la clé de tout processus évolutif et d'une compréhension correcte du Plan divin pour notre monde. Toutes les vies progressent vers le stade humain, ou le laissent derrière elles. L'uniformité de l'expérience que cela inspire rend l'art du contact avec le divin et la science de l'impression par la divinité possible. *Tout ce qui vit sur Terre est, a été ou sera humain.*

## **Que signifie « La porte de la demeure du mal ? »**

Les trois aspects ou forces divines de l'Intelligence, l'Amour et la Volonté sont ancrées dans l'humanité elle-même – « Le centre que nous appelons la race des hommes ». Ici, et ici seulement repose la promesse du futur, parce qu'ici seulement peuvent s'exprimer toutes les qualités divines et trouver leur accomplissement. Seule l'humanité, seule et sans aide (excepté par l'esprit divin dans chaque être humain), peut sceller « la porte de la demeure du mal ». Ce n'est pas Dieu qui scelle cette porte, ni la Hiérarchie qui force le mal à retourner de là où il vient, parce que la Grande Invocation se réfère ici au mal qui trouve ses origines non pas sur les niveaux cosmiques, et donc hors des capacités de l'homme, mais le mal qui trouve son origine dans l'égocentrisme de l'être humain, dans la séparativité et le matérialisme. C'est l'humanité luttante, aspirante, souffrante, que revient la tâche de sceller la porte, et l'humanité, nous en sommes assurés, est adéquate pour cette tâche. La responsabilité de ceux qui ont le plus de facilité par l'usage de l'Invocation est de concentrer et d'ancrer les énergies invoquées de Lumière, d'Amour et de puissance dans le royaume humain. Ainsi l'humanité peut accomplir sa tâche.

## **Si toutes les lignées de l'évolution se rencontrent en l'humanité, pourquoi la Grande Invocation se réfère-t-elle aux « hommes » ?**

Ici, une visite à ce livre si occulte, le dictionnaire, nous aide. « Homme » (man en anglais) vient du mot sanscrit *manu*, signifiant « l'être humain » dont la racine *man*, signifie « penser ». Homme (man) signifie donc « entité pensante » ou « celui qui pense ».

Ceci est un point hautement significatif et qui ne concerne pas le genre sexuel mais plutôt cet aspect qui est commun à tous les membres du royaume humain et ce qui dote l'humanité d'un tel rôle clé dans l'évolution : le mental. La première strophe de la Grande Invocation invoque la Lumière qui vient de la pensée de Dieu – une lumière qui cherche un passage sur notre planète pour la rédemption de la substance planétaire par l'intercession du mental humain. C'est à ce rôle médiateur et rédempteur de l'homme, l'entité pensante, manifestant la lumière, que la Grande invocation appelle.

La destinée de l'humanité est d'être l'exécutant, l'interprète ou le représentant du mental de Dieu. D'où la forte relation entre la première strophe, qui invoque la Lumière de la Pensée de Dieu, et la quatrième strophe, qui invoque la restauration du Plan divin sur Terre par l'effort coopératif de l'humanité.

Le mental est ce qui fait que l'homme est une unité de conscience cohérente, et c'est l'intelligence qui est la base de la séparativité. Ainsi, manas – l'intelligence créatrice – est la clé du cinquième royaume de la nature : la Hiérarchie ou le royaume des Âmes. Le mental est la fois un facteur de limitation, de séparation, et de contact avec le riche royaume intérieur.

Le mental enregistre les impressions de toutes sortes. La première responsabilité de l'humanité est d'agir comme un agent majeur impressionnant en relation avec les trois règnes subhumains, les royaumes animal, végétal et minéral de la nature.

\* \* \*

## **Qu'est-ce que la « race » des hommes ?**

Une race dans le sens utilisée dans la Grande Invocation signifie un stade d'évolution. La race des hommes est un des trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité – sur notre planète. L'étroite relation entre ces trois centres permet une série continue d'impressions, reliant un centre à l'autre et développant la science de l'Invocation et de l'Évocation. Shamballa est comme le centre de la tête – le centre de la réception et de la direction – de notre Logos planétaire, la Hiérarchie est le centre du cœur – le centre de l'amour inclusif, de la cohésion et de la circulation de l'énergie porteuse de vie, et l'Humanité est le centre de la gorge et le premier agent créateur de notre planète. La caractéristique marquante de la race humaine à son stade présent de l'évolution est sa capacité de sensibilité intelligente à l'impression. La race humaine inclut ceux qui sont sensibles à l'impression des niveaux autant « au-dessus » et « au-dessous » de l'homme. Comme l'humanité devient habile à invoquer l'impression de la Hiérarchie, les civilisations et les cultures créées par l'homme adhèreront de plus en plus au Plan. Ici encore émerge une autre raison pour l'importance du centre que nous appelons la race des hommes et une indication de la crise de l'humanité, parce que l'homme est maintenant à un point où son intelligence est tellement développée que rien ne peut arrêter son progrès dans la connaissance qui pourrait être dangereusement utilisée ou employé à des fins égoïstes si rien n'est fait pour le sauvegarder.

Pourquoi le vouloir des hommes est-il décrit comme « faible » si la coopération consciente de l'homme est nécessaire pour accomplir le Plan sur la Terre ?

La volonté personnelle est ce qui supporte et recherche à maintenir l'illusion dans l'être humain que l'existence est séparée et indépendante. Le « faible » vouloir personnel dote l'homme de l'instinct d'auto-préservation et d'auto-affirmation. La volonté de la personnalité est gouvernée par le mental inférieur, analytique, limité par la forme, et le désir est l'équivalent de cette volonté.

Lorsque le mental inférieur est mis en contact avec le mental abstrait supérieur via l'antahkarana – le pont de la conscience qui est créé par la méditation et le service – l'homme deviendra un agent du Plan, démontrant un engagement à servir le Plan à tout prix, au fur et à mesure que le Plan est progressivement compris.

## **Pendant combien de temps la Grande Invocation est-elle appelée à être utilisée ?**

On dit que la Grande Invocation a un symbole dans les archives des Maîtres indiquant l'ère ou la période de l'histoire humaine durant laquelle elle peut être utilisée. Du fait que l'Invocation est le propre mantram du Christ et sa parole complète pour l'âge du Verseau, nous pouvons présumer que la période de son usage durera au moins 2000 ans à venir. C'est une prière de groupe pour toute l'humanité de l'âge du Verseau et par conséquent, elle peut être utilisée à la fois comme une invocation et une prière.

L'humanité a atteint un point critique de l'évolution. L'intelligence humaine est maintenant tellement développée que rien ne peut arrêter la progression de l'homme dans le royaume de la connaissance qui sera dangereusement et égoïstement appliquée, si rien n'est fait pour le protéger de lui-même. L'homme doit absolument apprendre à répondre à des valeurs plus hautes et plus spirituelles ou le stade croissant de l'intégration de plusieurs millions d'êtres humains sera simplement dirigé, avec plus d'efficacité, à des buts égoïstes et matérialistes. La forme de la manifestation – le mental, les émotions et le cerveau – doivent être imprégnés de sagesse, d'amour et du dessein dirigé.

C'est la responsabilité de l'humanité que l'implanter le Plan d'amour et de lumière sur Terre. En cela, nous voyons l'opportunité des Triangles, une activité de méditation dans laquelle trois personnes se réunissent en conscience chaque jour pour dire la Grande Invocation et visualiser les énergies de lumières et de bonne volonté rayonnant à travers le filet planétaire composé par *tous* les Triangles. À travers ce réseau en conscience, la Lumière, l'Amour et la Volonté de Dieu peuvent affluer vers des vies plus pleines, entretenant la transformation des vies humaines et établissant une ère de justes relations humaines.

La Grande Invocation produit, comme résultat de son usage direct, un afflux spirituel directement vers le cœur même de l'humanité et venant de hautes sources. En recevant la Grande Invocation, par son usage et sa distribution, l'humanité a participé à un évènement cosmique de la plus haute importance.

De plus en plus dans la nouvelle ère, des disciples et des personnes d'aspiration spirituelle vont croître dans leur compréhension de l'énergie puissante incarnée dans les « Mots de Pouvoir » telle la Grande Invocation. Ensemble avec une compréhension du rituel, et utilisant le pouvoir du son, le disciple du futur travaillera et construira un nouveau monde avec sa culture et sa civilisation. Par une étude des valeurs des tonalités, des indications numérologiques et de la puissance inhérentes des Mots de Pouvoir telle la Grande Invocation, l'humanité développera graduellement des activités de groupe qui exprimeront mieux le Plan. Ainsi nous comprendrons mieux que les formules scientifiques ont réduits les vérités les plus complexes en quelques signes et symboles. Un mot ou des mots peuvent également pourvoir « le pouvoir de l'incarnation » de vérités spirituelles. Comme la Bible le dit : « *Dieu parla et le monde fût* ». Ainsi est le potentiel spirituel contenu au sein de la Grande Invocation quand elle est utilisée avec précision, compréhension de son origine divine, et de la qualité divine de la véritable humilité.

\* \* \*

« Je vous invite constamment à pénétrer plus profondément, par la méditation, dans le sens vital de ces mots, de ces mots étonnant. Ils incarnent, autant que c'est possible dans le langage moderne, une formule que la Hiérarchie a possédée depuis sa fondation sur terre, mais qui ne peut être employée qu'à partir de maintenant, vu le point d'évolution atteint par le genre humain. La merveille de ces stances mantriques est qu'elles sont compréhensibles pour les membres de la famille humaine et pour les membres du royaume de Dieu. »

*L'État de Disciple dans le Nouvel Âge. Vol II, p.156*

\* \* \*

Pour recevoir des exemplaires supplémentaires :

**Association Lucis Trust**

40, rue du Stand - Case postale 5323 - 1211 Genève 11 – SUISSE  
Tél.: (0)22.734.12.52

Produire la Grande Invocation demanda une préparation spéciale à Djwhal Khul lui-même et pour sa précipitation attentionnée mot par mot dans le cerveau de A.A.B. L'invocation utilisée quotidiennement par le Christ n'est pas en anglais. Recevoir la Grande Invocation demanda une très grande tension spécialement dans tous les véhicules synchronisés de A.A.B., que D.K. a provoqué. Tous ces centres au-dessus de sa colonne vertébrale étaient ouverts et fonctionnant. Produire la Grande Invocation en anglais fut un réel aboutissement d'une importance vital pour lequel le Maître fut vraiment heureux. Qui pourrait être si présomptueux que de prétendre l'améliorer.

*Foster Bailey. Running God's Plan*

\* \* \*